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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 2 DE SETEMBRO DE 2015 

 

--- Aos dois dias do mês de Setembro de dois mil e quinze, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, CANDIDO 

JOAQUIM VENDA MOREIRA BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, 

BEATRIZ SOFIA GOMES MEIRELES, HELDER RODRIGO DE SOUSA RIBEIRO, JOSE 

LUIS GARCES ALVES DE SA.-------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e trinta e cinco minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:------------------------------------------------------------------------------------ 

Pelo senhor Presidente da Câmara foi solicitada a justificação da falta dada pelo senhor 

Vereador Dr. Manuel Fernando, o qual, por razões de serviço, não pode comparecer, 

tendo a mesma sido, por unanimidade, considerada justificada.----------------------------------- 

Seguidamente foi dada a palavra à senhora Vereadora Dra. Beatriz Meireles, a qual fez a 

seguinte intervenção, que se transcreve: “Por sabermos que a situação dos refugiados é de 

absoluta emergência humanitária, vimos aqui, no exercício de um cargo político, 

propormos que este assunto seja trazido a uma das próximas reuniões de Câmara, no 

sentido de se definir a eventual possibilidade/analisarmos se a Câmara Municipal de 

Paredes tem condições de se candidatar a receber algumas pessoas.------------------------------ 

Como Portugal deverá receber cerca de 1700 refugiados ao abrigo do mecanismo de 

realocação e 704 pessoas pelo mecanismo temporário de reinstalação e uma vez que o 

Conselho Português para os Refugiados vai contactar as Câmaras Municipais para esse 

efeito, julgamos que é importante termos uma opinião formada previamente.”--------------- 

 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO EXECUTIVO DE 26/08/2015 

- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

vinte e seis de agosto de dois mil e quinze e cuja cópia foi enviada a todos os membros 

deste órgão.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

2015/08/26.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia um de setembro, 

tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: ---------------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: três milhões, seiscentos e trinta e três mil, duzentos e 

noventa e quatro euros e treze cêntimos.----------------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, duzentos e setenta e quatro mil, 

oitocentos e quarenta euros e trinta e um cêntimos.--------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS - PARA CONHECIMENTO  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e cinco mil quinhentos e cinquenta e sete, datada 

vinte e seis de agosto do corrente, a remeter ao executivo, para conhecimento, a relação de 

pagamentos efetuados no período de três a sete de agosto.------------------------------------------ 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 
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5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO ANO 2015 - 13ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL: MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA - 10ª 

ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL; MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE 

INVESTIMENTOS - 10ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL; MODIFICAÇÃO AO 

ORÇAMENTO DA RECEITA - 1ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA 

CONHECIMENTO 

  

Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento ano do ano de 

dois mil e quinze – décima terceira alteração orçamental: modificação ao orçamento da 

despesa – décima alteração orçamental; modificação ao plano plurianual de investimentos 

– décima alteração orçamental; modificação ao orçamento da receita - primeira alteração 

orçamental. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

6 - CONCURSO PÚBLICO INTERNACIONAL PARA AQUISIÇÃO DE ENERGIA 

ELÉTRICA - ADJUDICAÇÃO E APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO 

(PROCº 28/DAP/15)- PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Aprovisionamento e Património, com o 

número de identificação de processo geral, dezassete mil e seiscentos, datada de vinte de 

agosto do corrente, para ratificação, no âmbito do Concurso Público Internacional para 

aquisição de energia elétrica, dos despachos do senhor Presidente de adjudicação e da 

aprovação da minuta do contrato, datados de sete e vinte e sete de agosto, 

respetivamente.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto pelo senhor Vereador Dr. Alexandre 

Almeida foi solicitado esclarecimento relativamente à área de abrangência do presente 

concurso, em atenção àquela que é das cooperativas existentes no Concelho, tendo o 
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senhor diretor do DAJAF esclarecido que a área abrangida pelas cooperativas Lord e 

Celer não foi incluída no procedimento em presença. ------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR, NO 

ÂMBITO DO CONCURSO PÚBLICO INTERNACIONAL PARA AQUISIÇÃO DE 

ENERGIA ELÉTRICA, O DESPACHO DE ADJUDICAÇÃO E O DA APROVAÇÃO DA 

MINUTA DO CONTRATO DATADOS DE SETE E VINTE E SETE DE AGOSTO, 

RESPETIVAMENTE.----------------------------------------------------------------------------------------   

  

7 - PEDIDO DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DAS TAXAS DEVIDAS PELO 

LICENCIAMENTO DE LEILÃO, EM QUE REQUERENTE A ASSOCIAÇÃO NOSSA 

SENHORA DOS REMÉDIOS OBRA DO BEM FAZER - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com o registo de entrada número quarenta e três 

mil novecentos e oito, datado de dezanove de agosto, em que a Associação Nossa Senhora 

dos Remédios Obra Bem Fazer requer a isenção do pagamento de taxas relativas ao Leilão 

a efetuar junto ao Parque da Cidade. ------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR A 

ASSOCIAÇÃO NOSSA SENHORA DOS REMÉDIOS OBRA BEM FAZER, DO 

PAGAMENTO DAS TAXAS RELATIVAS AO LICENCIAMENTO DE LEILÃO A 

REALIZAR JUNTO AO PARQUE DA CIDADE, NOS TERMOS DO DOCUMENTO 

APRESENTADO E REMETIDO PREVIAMENTE A TODOS OS MEMBROS DO 

EXECUTIVO.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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8 - PEDIDO DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXAS DEVIDAS PELO 

LICENCIAMENTO DE PUBLICIDADE, EM QUE É REQUERENTE ASSOCIAÇÃO 

RODA NA FRENTE - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com o registo de entrada número 

2015,ECM,E,01,7186, em que a Associação Roda na Frente requer a isenção do pagamento 

de taxas relativas à publicidade em viatura.-------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR A 

ASSOCIAÇÃO RODA NA FRENTE, DO PAGAMENTO DAS TAXAS RELATIVAS AO 

LICENCIAMENTO DE PUBLICIDADE EM VIATURA, NOS TERMOS DO 

DOCUMENTO APRESENTADO E REMETIDO PREVIAMENTE A TODOS OS 

MEMBROS DO EXECUTIVO.------------------------------------------------------------------------------ 

  

9 - RETIFICAÇÃO DA DELIBERAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

EXECUTIVO DE 15/07/2015, REFERENTE AO "PONTO 10 - DECLARAÇÃO DE 

CADUCIDADE DO PROCESSO 138/13P - FREGUESIA DE BESTEIROS" - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião um parecer datado de vinte de agosto de dois mil e quinze, 

proveniente do Pelouro do Urbanismo, a propor a retificação da deliberação da ata da 

reunião ordinária do executivo de quinze de julho de dois mil e quinze, referente ao 

“ponto 10 - declaração de caducidade do processo 138/13P – Freguesia de Besteiros”, em 

que deveria ter sido declarada a caducidade do processo, em nome da Freguesia de 

Besteiros e por lapso foi referido Carlos Augusto Brás Pinto Nunes.------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RETIFICAR A 

DELIBERAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO EXECUTIVO DE 15/07/2015, 

REFERENTE AO “PONTO 10 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 

138/13P - FREGUESIA DE BESTEIROS”, EM QUE ONDE SE LÊ “CARLOS AUGUSTO 

BRÁS PINTO NUNES”, DEVERÁ LER-SE “FREGUESIA DE BESTEIROS”.-------------------- 

  

10 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 188/10P, EM NOME DE 

TELMA SOFIA FERREIRA MARTINS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte de agosto do corrente ano, a remeter 

ao executivo, para discussão e votação, o processo número cento e oitenta e oito barra dez 

P, em nome de Telma Sofia Ferreira Martins, para que seja declarada a sua caducidade.---- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 188/10P, EM NOME DE TELMA SOFIA FERREIRA 

MARTINS, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO 

TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.------------------------------------------------- 

  

11 - DECLARAÇÃO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL, EM QUE É REQUERENTE AMÉRICO SILVA & FILHOS, S.A. - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de dezanove de agosto do corrente ano, a 

propor ao executivo, no âmbito do processo número duzentos e trinta e oito barra quinze 
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G, em nome de Américo Silva & Filhos S.A., a declaração de reconhecimento de interesse 

público municipal.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

disse que supõe que este assunto ainda vá ser remetido à assembleia Municipal e, como 

terá de estar concluído até final do ano e porque se torna necessário dar publicidade ao 

facto de outros interessados virem pedir o reconhecimento de interesse público, 

questionou se isso está a ser salvaguardado, tenho o senhor Vereador Dr. Pedro Mendes 

dito que, não só a Câmara Municipal, mas também e sobretudo as associações de cada um 

dos sectores das indústrias que podem estar abrangidas, estão a dar essa mesma 

publicidade junto dos seus associados. ------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA ATIVIDADE INDUSTRIAL DE AMÉRICO SILVA & FILHOS, S.A, 

AVENIDA DO NOVAL N.º 294, FREGUESIA DE VILELA, CONCELHO DE PAREDES, 

NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE 

SUPORTA A PRESENTE DECISÃO. --------------------------- 

  

12 - PEDIDO DE ANULAÇÃO DA GARANTIA BANCÁRIA - PROCESSO 1/92, EM 

NOME DE ANTÓNIO JOAQUIM MARTINS DA SILVA - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte e quatro de agosto do corrente ano, a 

remeter ao executivo, o pedido de anulação da garantia bancária, referente ao processo de 

loteamento um barra noventa e dois, em nome de António Joaquim Martins da Silva.------ 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DEFERIR O PEDIDO 

DE ANULAÇÃO DA GARANTIA BANCÁRIA, REFERENTE AO PROCESSO 1/92, EM 

NOME DE ANTÓNIO JOAQUIM MARTINS DA SILVA, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A 

PRESENTE DECISÃO.---------------------------------------------------------------------------------------- 

  

13 - PEDIDO DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DA TRSU - UTENTE Nº 2400826 - 

CRUZ VERMELHA PORTUGUESA - DELEGAÇÃO DE VILELA - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral quarenta e quatro mil setecentos e 

sessenta e seis, datada de vinte e um de agosto do corrente, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, um pedido de isenção do pagamento da tarifa de resíduos sólidos 

urbanos, em que é requerente a Cruz Vermelha Portuguesa, Delegação de Vilela, utente 

número 2400826.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS À CRUZ 

VERMELHA PORTUGUESA, DELEGAÇÃO DE VILELA, UTENTE NÚMERO 2400826, 

NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DA INFORMAÇÃO.------------------------------------------ 
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14 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE ALBERTO FRANSCISCO MOURA MACHADO GUIMARÃES - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta mil seiscentos e oitenta e cinco, datada de treze 

de agosto do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, 

em que é requerente Alberto Francisco Moura Machado Guimarães, da freguesia de 

Paredes.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR ALBERTO 

FRANCISCO MOURA MACHADO GUIMARÃES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS 

DO RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO PARECER TÉCNICO.---------------------------------- 

  

15 - MINUTAS DE PROTOCOLOS DE COLABORAÇÃO A CELEBRAR COM AS 

ASSOCIAÇÕES EMAUS E AIJA PARA O TRANSPORTE DE UTENTES - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Educação, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e quatro mil novecentos e oitenta e quatro, 

datada de vinte e quatro de agosto do corrente ano, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, na sequência da aprovação do Plano de Transportes para 2015/2016, 

as minutas dos protocolos de colaboração com a EMAÚS – Associação de Apoio ao 

Deficiente Mental e AIJA – Associação para a inclusão de Jovens e Adultos.------------------- 
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Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS 

MINUTAS DOS PROTOCOLOS DE COLABORAÇÃO COM A EMAÚS – ASSOCIAÇÃO 

DE APOIO AO DEFICIENTE MENTAL E AIJA – ASSOCIAÇÃO PARA A INCLUSÃO 

DE JOVENS E ADULTOS, NOS TERMOS PROPOSTOS.--------------------------------------------- 

  

16 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A FREGUESIA DE 

REBORDOSA NO AMBITO DO TRANSPORTE PARA A ESCOLA BÁSICA Nº 1 DE 

REBORDOSA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Educação, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e quatro mil novecentos e noventa e dois, datada 

de vinte e quatro de agosto do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, a minuta do protocolo de colaboração com a Freguesia de Rebordosa no sentido 

de garantir a vigilância e segurança dos alunos e crianças transportados para a Escola 

Básica número um de Rebordosa.------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA 

DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A FREGUESIA DE REBORDOSA, NOS 

TERMOS PROPOSTOS. -------------------------------------------------------------------------------------   

  

17 - INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

 

  

Encerrada a ordem de trabalhos foi dado, de imediato, cumprimento ao disposto no 

artigo quadragésimo nono da Lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze 

de setembro, não se tendo verificado inscrições. ------------------------------------------------------- 
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--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

---Sendo catorze horas e quarenta minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada 

encerrada a presente reunião.--------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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